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 Ｒ財団奨学生 李民樹君卓話 

 寄付カード 

  
   会長 北 昌二郎 

 

 親愛なる人吉ロータリーの皆様こんにちは。本日

の出席まことにありがとうございます。 

 本日はＲ財団奨学生の李民樹君に来て頂いており

ます。委員会ではロータリー財団月間でONLINEによ

る李君の卓話を計画されておりましたが、年末に一

時帰国するとのことから本日となりました。後ほど

よろしくお願い致します。 

 先週は、疾病予防と治療月間ということで友永先

生の卓話を頂きました。難聴から認知症発症のプロ

セスを教えて頂きまして本当にありがとうございま

した。 

 本日は、前回お話しました自家用ライドシェア問

題に少し動きがありましたので、お話をさせて頂き

ます。 

 報道によりますと政府は12月２０日、デジタル行

財政改革会議を首相官邸で開き、中間報告をまとめ

たようです。道路運送法で原則禁じられている一般

ドライバーが自家用車を使って有償で乗客を運ぶ

「ライドシェア」については、タクシーが不足する

地域や時間帯に限り、タクシー会社の運行管理の下

で来年４月から一部解禁しまして、都市部や観光地

などでタクシー不足の解消を図るというものです。  

 今年度中にライドシェア導入に向けた新制度を創

設し、タクシー配車アプリのデータに基づき、タク

シーが不足する地域や時間帯を特定し、一般ドライ

バーを活用できるようにするものであります。 

 安全性の確保や事故の時の補償に関する懸念を踏

まえ、車両整備や運行に関する管理、ドライバー教

育、運送責任はタクシー会社が担うということらし

いのです。リスクだけをタクシー会社に背負わせ、

タクシー会社に何のメリットがあるのでしょうか。

今後全面解禁に向けた法整備の議論を行うというこ

とですが、本当にやっつけ仕事だなぁと思うばかり

です。都会の忙しい時間帯や観光地だけを見て事を

進めるから、間違ってしまうのではないでしょう

  国 歌  「君が代」           
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か。事の始まりは人手不足を補うことではなかった

でしょうか、そのために私は、自動車学校改革に着

手し、二種教習の要件緩和、全国の自動車学校にお

いて、学校側の投資なしで、二種教習ができるよう

にするべきであるという考えを持ったのです。来年

ライドシエアが１部解禁する方向にあるのならば、

その運転手は是非２種免許を取得させるべきだと思

います。 

 そして二種免許人口の底上げをし、ゆくゆくは二

種免許保持者がタクシー会社に流れて行くようなシ

ナリオができればと考えます。来年どのように決着

するのかはわかりませんが、業界が思い描く方向に

行くことを願っています。 

 しかし思うようにならないのが人生だと言われる

方もおられますが、当社のチャット君が申しますに

は、逆境や困難な状況に直面したときに、その状況

を受け入れつつ前向きな視点を持つことが重要だ

と、困難な状況には学びや成長の機会が潜んでい

る。まずは業界の弱点や課題を認識し、それを克服

するためのスキルや知識を身につけることが国の方

向転換につながるのではないだろうか。現在の状況

を踏まえつつ業界の課題解決に向け声をあげてゆく

事が重要だとチャット君は言っておりました。 

 最後に今年の人吉ロータリーのテーマは「コ・ク

リエーション（共創）復興の希望を生み出そう」で

す。会長の時間を終わります。 

本年最後の例会です。良いお年をお迎えください。 

 

 

   幹事 小笠原賢治   

     

≪連絡事項≫ 

・2022-2023年度RYLAセミナー報告書が届いておりま 

 す。 

・人吉医療センターより広報誌「翔」11月号が届い 

 ております。  

・中津ロータリークラブ創立70周年記念式典・祝賀 

 会の参加登録を受付中です。 

・人吉商工会議所「新年賀詞交換会」申込みを本日 

 まで受付けます。事務局までお申し出ください。 
  
今後の例会予定  

12/29   取り止め  

1/5   休会 

1/12  あゆの里18：30～   

    人吉RC・人吉RAC合同新年会  

 

 

 

 

 

   委員長 平田フク 

  
【次年度】 

   国際ロータリー第2720地区 

   2024～2025年度地区出向委嘱状伝達 

   

  公共イメージ委員会委員長 石蔵尚之 

  管理運営委員会副委員長  伊久美早利 

  社会奉仕委員会委員    新堀純子 

  ローターアクト委員会委員 水野虎彦 

  会員増強維持委員会委員  北昌二郎 

  学友会委員会委員     安達玄一 

 

【会計報告】 

               会計 松下哲也 

    2023-2024年度財務中間報告  

  一般会計、特別会計、人吉ＲＣ奨学基金の 

  中間収支状況を報告  

  

 

【地区ローターアクト委員会】 

                 委員 水野虎彦 
 
  国際ロータリー第2720地区ローターアクト 

     第３９回地区年次大会報告 

 大会テーマ「興 おこす」～熊本の魅力を知る～ 

 2023年11月25日、26日 会場：KUMAMoTo B.9 

 ホストクラブ：熊本南RAC 提唱クラブ：熊本南RC 

 

 先月の２５日２６日、当地区のローターアクト年次

大会が 「興（おこす）」の大会テーマで熊本南RACの

ホストにより開催されました。 

 会場は提唱クラブ熊本南RCの会員が経営するライブ

ハウスKUMAMoToB.９。我がクラブから加登住ローター

アクト委員長と地区ローターアクト委員の水野が参加

致しました。 

 大会前の会長幹事会の様

子です。会長幹事会では各

グループの報告等がなされ

ました。現在熊本７クラブ

４５名、大分６クラブ４７

名が在籍しております。 

 

 会員には少数ですが、多

国籍の会員がいて、アメリ

カ人とスリランカ人が流暢

でフラランクな日本語で会

話している画像です。アメ

リカ人の彼は別府RACの幹

事だそうです。 

 

 基調講演（堀川貴史Ｐ

Ｇ）の様子です。これから

の魅力あるローターアクト

造りや、ＲＩ会員としての

位置づけ、また堀川氏が気

になっているＲＣ会員な

ど、お話は多岐にわたって

話されました。 

現 会 員 数   47名 出席免除会員数 0名 

出席義務会員数 47名  

欠 席 者 数 10名 
 

出 席 者 数 37名 

免除会員出席数 0名 ZOOM(2) 会場(35) 

  ご協力ありがとうございました 

   赤い羽根共同募金 5,734円  



 演台で話すのではな

く、ステージを歩きな

がらのお話とゲストを

招いてのトークショー

の様な感じの基調講演

でした。   

 会場がライブハウス

ということもあり、照明や雰囲気が凝っていて講演

の最後はこんな様子です。参加者全体記念撮影で

す。前列中央は膳所ガバナー。 ホストの熊本南Ｒ

ＡＣは１０名しかいないので、親クラブの熊本南Ｒ

Ｃ約１５名の会員がオレンジ色のジャンパーを着て

手伝ってました。 

 

 ここからは蛇足ですが、私がＲ

ＡＣに入会年度に開催された宮崎

青島での年次大会の写真です。こ

の頃は２７２地区４県１地区の頃

でした。服装も皆カジュアルな服

装での参加でした。 

 ３３年前人吉で年次大会を開催

し、実行委員長を経験した時の画

像です。 

 

 

 来年６月２２・２３日に人吉に於きまして地区Ｒ

Ａ研修会が人吉ＲＡＣホストで開催されます。 

 親クラブの私達としましても応援・お手伝いをし

たいと思いますので是非皆様のお手帳に日程を書い

て予定を空けて頂きますようお願い申し上げます。 

 

 

【Ｒ財団委員会】       増田隆二委員長 

      

Ｒ財団奨学生紹介         

   

Ｒ財団グローバル補助金 

奨学生 李民樹君   

  

 

          

    ロンドン大学衛生熱帯医大学院で学ぶ 

           感染症対策と疫学 
 

 

     人吉ロータリークラブ卓話 

       2023年12月22日 李民樹 

 

 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【寄付カード】         

〈ニコニコ箱委員会〉 

・伊久美会員 李さん卓話ありがとうございました。 

 ロンドンでのご活躍を祈念しております。    0 

・北会長 李民樹さん、本日は卓話ありがとうござい 

 ました。2学期、3学期しっかり研究して下さい。 

                                            

・平田会員 急用で先に出ます。              

 

 

       点 鐘   北 昌二郎 会長 

 


